



Am Sonntag darauf, am 24. April, wurden dann konfirmiert: (vorn sitzend von links nach rechts) Malte Garen, Jonas Boekhoff, Mathis Halfwassen, Mikal Halfwassen, Pascal Boer und Luca Buß; (mittlere Reihe) Leandra Ertwiens, Leonie Zeuner, Sina Koenen, Angélique Reck und Svenja Engeln; sowie (hinten) Mandy Eckhoff, Stina Abbas, Malena Wilken, Annelien Roza, Maren Wenninga und Miriam Haken. Bild: Fotostudio Lehmann, Halbmond

Diese 11 jungen Damen und 6 jungen Herren wurden am Sonntag darauf, an »Kantate«, konfirmiert. Assistenten von den Kirchenältesten Heinrich Sonnenberg und Annagret Berends (links) führte Pastor Heiko Rademaker (Mitte) die Jugendlichen als nunmehr mündige Gemeindeglieder in die Gemeinde ein.

Er gab den Konfirmanden in seiner Predigt unter dem Thema »Nun geh' Deinen eigenen Weg!« viele Glück- und Segenswünsche für ihre Zukunft mit. Grundlage dafür war das biblische Wort aus 1. Mose 12,2.

Den Eltern und Angehörigen der Jugendlichen wünschte er dabei viel Mut und Kraft, ihre Kinder nun gut gewappnet nach und nach in ihr eigenständiges Leben zu entlassen.

Dieser zweite Konfirmation-Festgottesdienst in diesem Jahr wurde ebenfalls musikalisch umrahmt vom Chor 'Cantabiles' unter der Leitung von Alide und Johann Dannen sowie dem Bunder Posaunenchor unter der Leitung von Jürren Baumann.